



ДИАНА ЦУТИЕВА

Адвокат

Вашингтон, округ Колумбия

ТЕЛ: 202.261.7327

ФАКС: 202.785.6687

ЭЛ. ПОЧТА: dtsutieva@foleyhoag.com

Диана Цутиева – опытный юрист по разрешению международных споров в компании Foley Hoag («Фоли Хоаг»). Она специализируется на вопросах международного инвестиционного арбитража, международного публичного права и международного коммерческого арбитража. Диана обладает двойной квалификацией в областях общего и гражданского права и допущена к практике в нескольких юрисдикциях в Соединённых Штатах и Париже (Франция). Она свободно говорит на английском, русском и французском языках.

Диана обладает богатым опытом представления интересов государств, государственных и частных организаций, а также физических лиц в международных спорах. Она представляла интересы независимых государств и государственных компаний в инвестиционных арбитражных разбирательствах МЦУИС (ICSID), ЮНСИТРАЛ (UNCITRAL), МТП (ICC) и других учреждений. Она представляла клиентов в вопросах, связанных с регламентационными постановлениями в нефтегазовой и горнодобывающей отраслях, областях финансовых услуг и здравоохранения; экологических претензиях; и вопросах коррупции и взяточничества.

Диана также представляла государства в притязаниях на суверенитет и в делимитации морских и сухопутных границ. Она консультировала государства по широкому кругу вопросов международного публичного права, включающих в себя толкование и соблюдение международных договорных обязательств, приведение в исполнение и признание арбитражных решений, международные нормы в области прав человека, гуманитарное право и законодательство в области международных культурных ценностей. Она также консультировала клиентов во время процесса исключения акций из котировального списка Отдела по контролю за иностранными активами Министерства финансов США.

Диана была сопредседателем Группы по разрешению споров Американского общества международного права (American Society of International Law) с 2018 г. по 2021 г. и сопредседателем комитета «Евразия / Россия» секции международного права АВА с 2019 г. по настоящее время.

Биографический справочник юристов «Кто есть кто. Арбитраж» (Who's Who Legal: Arbitration) в 2018, 2019 и 2021 г. назвал Диану будущим лидером, Вот что в нём написано: «Диана Цутиева получила широкое международное признание за свою впечатляющую работу в сложных инвестиционных и коммерческих арбитражных разбирательствах».

До прихода в фирму Foley Hoag Диана работала в крупной международной юридической фирме в Париже (Франция), где она представляла интересы транснациональных корпораций в сделках по слияниям и поглощениям, составляла проекты соглашений о купле-продаже акций и активов и консультировала клиентов по вопросам делового права в рамках законодательства Франции, ЕС и США. Помимо этого, Диана работала помощником судьи Джудит М. Барзилай (Judith M. Barzilay) в Суде США по делам внешней торговли в Нью-Йорке.

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ

**Международные
судебные и третейские
процессы**

**Арбитражное
разбирательство споров
инвесторов и государств**

**Международный
коммерческий и
строительный арбитраж**

Международный суд ООН

ОБРАЗОВАНИЕ

**Гаагская академия
международного права,
Международное публичное
право, Аттестат**

**Университет Пантеон-
Сорбонна (Париж 1),
Магистр правоведения по
французскому праву и
праву Европейского
экономического
сообщества**

**Ратгерский университет,
Доктор юриспруденции**

**Корнелльский
университет, Бакалавр
искусств по
сравнительному
литературоведению, с
отличием по всем
предметам**

ЯЗЫКИ

**Английский
Французский
Русский**

ОПЫТ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ ИНТЕРЕСОВ

Международный инвестиционный арбитраж

- *Компания «Санитек» против Армении (Sanitek v. Armenia)*. Адвокат Республики Армения в данном арбитражном разбирательстве МЦУИС в соответствии с положениями двусторонних инвестиционных договоров между Ливаном и Арменией и Канадой и Арменией в отношении требований по двум концессиям на управление отходами.
- *«Шеврон корпорэйшн» (США) и «Тексако петролеум компани» (США) против Республики Эквадор (Chevron Corporation (U.S.A.) 2. Texaco Petroleum Company (U.S.A.) v. The Republic of Ecuador)*. Адвокат Эквадора на этапе возмещения убытков в инвестиционном арбитраже в отношении требований в рамках двустороннего инвестиционного договора, возникших в результате крупного экологического судебного процесса в Эквадоре против Шеврона.
- *Компания «Нико Ресорсис» против Бангладеш, компаний «Бапекс» и «Петробангла» (Niko Resources v. Bangladesh, Bapex and Petrobangla)*. Адвокат Бангладеш и его государственных органов в споре о причинах и последствиях двух выбросов газа, рассматриваемом МЦУИС.
- *Компания «Англо Американ» против Боливарианской Республики Венесуэлы (Anglo American v. Bolivarian Republic of Venezuela)*. Адвокат Венесуэлы в деле против британской горнодобывающей компании в арбитражном разбирательстве о прекращении никелевой концессии в рамках дополнительного средства разрешения споров МЦУИС.
- *Компания «Мерк Шарп энд Доме (И.А.)» против Республики Эквадор (Merck Sharpe & Dohme (I.A.) v. The Republic of Ecuador)*. Адвокат Республики Эквадор в арбитражном разбирательстве согласно регламенту ЮНСИТРАЛ в рамках двустороннего инвестиционного договора между Эквадором и США, возникшем из жалоб на обращение с иностранным инвестором в судебных органах Эквадора.
- *Компания «Мёрфи эксплорейшн энд продакшн компани-интернэшнл» против Республики Эквадор (Murphy Exploration & Production Company-International v. The Republic of Ecuador)*. Адвокат Республики Эквадор в арбитражном разбирательстве согласно регламенту ЮНСИТРАЛ в рамках двустороннего инвестиционного договора между Эквадором и США, возникшем в результате изменений в национальном законодательстве, затронувших эксплуатацию нефтяных ресурсов в Эквадоре.
- *Китайская компания по страхованию жизни «Пинь Ан» и китайская страховая компания (группа) «Пинь Ан» против Королевства Бельгия (Ping An Life Insurance Company of China, Limited & Ping An Insurance (Group) Company of China, Limited v. The Kingdom of Belgium)*. Адвокат Бельгии в арбитражном разбирательстве МЦУИС в рамках двустороннего инвестиционного договора между Китаем и Бельгией, возникшем в результате мер, принятых в секторе финансовых услуг. Дело было прекращено по причине отсутствия юрисдикции в отношении исков инвестора.
- *«Европейский американский инвестиционный банк А.Г.» (Австрия) против Словацкой Республики (European American Investment Bank AG (Austria) v. The Slovak Republic)*. Адвокат Словацкой Республики в арбитражном

разбирательстве согласно регламенту ЮНСИТРАЛ в рамках двустороннего инвестиционного договора между Австрией и Чешской и Словацкой Республиками, возникшем в результате изменений в секторе медицинского страхования Словакии. Дело было прекращено по причине отсутствия юрисдикции в отношении исков инвестора.

- *Компания «Акмеа Б.В.» против Словацкой Республики (Achmea B.V. v. The Slovak Republic)*. Адвокат Словацкой Республики в арбитражном разбирательстве согласно регламенту ЮНСИТРАЛ в рамках двустороннего инвестиционного договора между Нидерландами и Словацкой Республикой, возникшем из предполагаемых мер в секторе медицинского страхования. Дело было прекращено по причине отсутствия юрисдикции в отношении исков инвестора.
- *Компания «Голд резерв» против Боливарианской Республики Венесуэла (Gold Reserve v. Bolivarian Republic of Venezuela)*. Адвокат Венесуэлы против канадской золотодобывающей компании в арбитражном разбирательстве о концессиях на добычу золота и экологических правах в рамках дополнительного средства разрешения споров МЦУИС.
- *Компания «Ванесса венчерс эл-ти-ди» против Боливарианской Республики Венесуэла (Vannessa Ventures Ltd. v. Bolivarian Republic of Venezuela)*. Адвокат Венесуэлы против канадской горнодобывающей компании в арбитражном разбирательстве в рамках дополнительного средства разрешения споров МЦУИС, возникшем в результате расторжения контракта на добычу золота в рамках двустороннего инвестиционного договора между Канадой и Венесуэлой. Третейский суд постановил, что Венесуэла не несет ответственности за нарушение ДИД между Канадой и Венесуэлой.
- Адвокат государственной нефтяной компании в разбирательстве МТП, возбужденном консорциумом в связи с иском о нарушении условий договора о методах увеличения нефтедобычи.

Межгосударственные судебные процессы и арбитражные разбирательства

- *Хорватия против Словении* (Специальный арбитраж под эгидой Европейской комиссии). Адвокат Республики Хорватия в арбитражном разбирательстве о делимитации сухопутных и морских границ.
- *Республика Джибути против государства Эритрея* (Африканская комиссия по правам человека и народов). Адвокат Джибути в межгосударственном процессе в связи с задержанием Эритреей военнопленных из Джибути.

Международный коммерческий арбитраж

- Адвокат государственной военно-морской инженерной компании в арбитражном разбирательстве МТП в связи с исками о нарушении условий договора об обслуживании и ремонте двух подводных лодок.

Представительство суверенных государств в судах США

- Адвокат Королевства Испания в иске о принудительном исполнении, поданном люксембургским фондом Novenergia в Окружной суд округа Колумбия (США) с целью подтверждения и приведения в исполнение

постановления, вынесенного арбитражным судом Торговой палаты г. Стокгольма в соответствии с Энергетической хартией.

ДОПУСК К АДВОКАТСКОЙ И СУДЕБНОЙ ПРАКТИКЕ

- Вашингтон, округ Колумбия
- Нью-Йорк
- Нью-Джерси
- Парижская коллегия адвокатов

ПРИЗНАНИЕ И УЧАСТИЕ В ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ

Признания

- Биографический справочник юристов «Кто есть кто. Арбитраж 2018 -2021 гг. – Будущие лидеры» (Who's Who Legal: Arbitration 2018 -2021 – Future Leaders): *«Диана Цутиева получила широкое международное признание за свою впечатляющую работу в сложных инвестиционных и коммерческих арбитражных разбирательствах».*
- Член резервного состава арбитража Ташкентского международного арбитражного центра (ТИАС)

Участие в профессиональных организациях

- Американское общество международного права (American Society of International Law)
 - Сопредседатель Группы по разрешению споров (2018-2021 гг.)
 - Учредитель организационного комитета рабочей группы по реформам DRIG в сфере урегулирования споров между инвесторами и государством (2018-2021 гг.)
- Американская ассоциация юристов (АВА), секция международного права
 - Сопредседатель комитета «Евразия / Россия» (2018-2023 гг.)
- Член организационного комитета ТИАС45, Ташкентский международный арбитражный центр
- Член Британского института международного и сравнительного права
- Член сети судей арбитражного суда Delos Dispute Resolution

ПУБЛИКАЦИИ

- В соавторстве с Марком А. Клодфельтером (M. Clodfelter), «Встречные иски в инвестиционном арбитраже» (Counterclaims in Investment Arbitration) в книге Кати Янака-Смолл (Katia Yannaca-Small) «Арбитраж в рамках соглашений о международных инвестициях. Руководство по основным вопросам» (Arbitration under International Investment Agreements: A Guide to the Key Issues) (2-е издание, 2018 г.)

- В соавторстве с Д. Шиммелем (D. Schimmel), Дж. Шоупом (J. Shope) и А. Хейнсворт (A. Hainsworth), «Практическое право» (Practical Law) (зима 2018 г.)
- В соавторстве с Джоном Шоупом (John Shope), «Решение, вынесенное в порядке суммарного судопроизводства в третейском суде» (Summary Disposition in Arbitration), журнал Today's General Counsel (зима 2018 г.)
- Помогала Пьеру д'Аржану (Pierre d'Argent) в создании работы «Урегулирование споров вне международного морского права» (*Le règlement des différends en-dehors de la Convention de Montego Bay*), в книге Матиаса Форто (Mathias Forteau), Даниэля Мюллера (Daniel Müller), Алана Пелле (Alain Pellet) и Жан-Марка Тувенена (Jean-Marc Thouvenin) «Договор по международному морскому праву» (*Traité de droit international de la mer*) (2016 г.)
- Помогала Марку А. Клодфельтеру (Mark A. Clodfelter) в создании работы «Письменное производство в международном инвестиционном арбитраже» (Written Proceedings in International Investment Arbitration) в книге Оспаривание международных инвестиционных споров: практическое руководство (*Litigating International Investment Disputes: Practitioner's Guide*), под редакцией К. Джорджетти (C. Giorgetti), Брилл Нийхофф (Brill Nijhoff) (2014 г.).

ВЫСТУПЛЕНИЯ

- Участник дискуссии, FTI Consulting, Серия международных арбитражных дебатов, «Выбор даты оценки при незаконных экспроприациях: топор должен обрушиться на государство» (апрель 2021 г.)
- Член рабочей группы, Серия веб-семинаров для новых арбитров «Задача нового арбитра: как справиться с обещаниями и подводными камнями, связанными с вашими первыми назначениями» (декабрь 2020 г.)
- Модератор, деловая встреча заинтересованной группы по разрешению споров, Американское общество международного права (ASIL). Виртуальный семинар по выступлениям в прениях (октябрь 2020 г.)
- Модератор, «Защита прав человека посредством международного судебного разбирательства», ежегодное собрание Американского общества международного права (ASIL) (с участием Бруно Симмы, юридический факультет Мичиганского университета, Тоби Ландау и проф. Урсулы Крибаум) (июнь 2020 г.)
- Модератор, «Проект нормативов поведения судей при разрешении споров между инвесторами и государством», Деловая встреча заинтересованной группы по разрешению споров, Американское общество международного права (ASIL) (июнь 2020 г.)
- Модератор, Передовой транспорт, Умные города и «морской шёлковый путь» Китая, Саммит по Шёлковому пути, 3-я ежегодная конференция: «Изучение деловых, торговых и инвестиционных возможностей на новых евразийских / африканских шёлковых путях» (Вашингтон, округ Колумбия, ноябрь 2019 г.)

- Член рабочей группы, «Международные инвестиционные споры и Армения», Армянский центр разрешения споров (Ереван, Армения, сентябрь 2019 г.)
- Член рабочей группы и инструктор, «Новые навыки Международного совета по коммерческому арбитражу». Учебный семинар по судебной риторике в международном арбитраже (Ереван, Армения, сентябрь 2019 г.)
- Член рабочей группы. «Инвестиционный арбитраж», 8-е Балтийские арбитражные дни DIS (Рига, Латвия, июнь 2019 г.)
- Модератор, «Новый путь Китая к Шелковому пути: проблемы и возможности для Евразийского региона», Ежегодная конференция секции международного права ABA 2019 года (Вашингтон, округ Колумбия, апрель 2019 г.)
- Модератор, деловая встреча заинтересованных групп по разрешению споров: обновленная информация о рабочей группе по реформам DRIG в сфере урегулирования споров между инвесторами и государством, ежегодное собрание Американского общества международного права (ASIL) (Вашингтон, округ Колумбия, март 2019 г.)
- Докладчик «Популизм и право международной торговли», Симпозиум Гарвардского международного юридического журнала, 2019 год (Кембридж, март 2019 г.)
- Лектор, Карьеры в международном арбитраже, Институт сравнительного и международного права, Католический университет Америки (Вашингтон, округ Колумбия, 17 сентября 2018 г.)
- Интервью с Генеральным секретарем МЦУИС, Мег Киннер, Развертывание рабочего документа об изменениях в правилах МЦУИС, спонсируемое Группой по рассмотрению споров ASIL (Вашингтон, округ Колумбия, 6 сентября 2018 г.)
- Лектор, Возбуждение встречных исков, Программа повышения квалификации государственных руководителей и специалистов в области инвестиционного арбитража, Колумбийский центр устойчивых инвестиций, Колумбийский университет (Нью-Йорк, 7 августа 2018 г.)
- Докладчик, Выдвижение возражений против юрисдикции и Возбуждение встречных исков, Семинар по инвестиционному арбитражу, организованный Министерством юстиции Республики Узбекистан (на русском языке) (Ташкент, май 2018 г.)
- Модератор, Приход законов об иностранных агентах: новые тенденции в их принятии и применении в США, России и во всем мире, Ежегодная конференция АБА (ABA) по международному праву (Нью-Йорк, 20 апреля 2018 г.)
- Докладчик, Использование кратких процедур в международном коммерческом арбитраже, Деловая встреча по интересам групп ASIL, (Вашингтон, округ Колумбия, 5 апреля 2018 г.)

- Докладчик, Видимая неэффективность системы инвестиционного арбитража при реагировании на претензии об отсутствии непредвзятости у арбитров и возможные решения (The Perceived Ineffectiveness of the Investment Arbitration System in Responding to the Claims of Arbitrators' Lack of Impartiality and Possible Solutions), Международная конференция по вопросам обязательств, прав и полномочий международных арбитров, Вашингтонский юридический колледж, Американский университет (спонсор – американское общество международного права) (Вашингтон, округ Колумбия, 19 сентября 2017 г.)
- Лектор, Возбуждение встречных исков в рамках инвестиционного арбитража, (Bringing Counterclaims in Investment Arbitration), Программа повышения квалификации государственных руководителей и специалистов в области инвестиционного арбитража, Колумбийский центр устойчивых инвестиций, Колумбийский университет (Нью-Йорк, 9 августа 2017 г.)

Diana Tsutieva

Counsel

Washington, DC

PHONE: 202.261.7327

FAX: 202.785.6687

EMAIL: dtsutieva@foleyhoag.com

Diana Tsutieva is an experienced international litigator in Foley Hoag's International Litigation and Arbitration Department. She focuses her practice on international investment arbitration, public international law matters, and international commercial arbitration. Diana is dual-qualified in common law and civil law, admitted to practice in several jurisdictions in the United States and in Paris, France. She is fluent in English, Russian and French.

Diana has particular experience representing States, State-owned and private entities and individuals in international disputes. She has represented sovereign States and/or State-owned entities in arbitration proceedings administered by ICSID, UNCITRAL, ICC and other institutions. She has represented clients in matters involving regulatory actions in the oil and gas industry, mining, financial services and healthcare; environmental claims; and issues of corruption and bribery.

Diana has also represented States in disputes involving sovereignty claims and maritime and land boundary delimitations. She has advised States on a wide range of public international law issues, including interpretation of and compliance with treaty obligations, enforcement and recognition of arbitral awards, international human rights, humanitarian law, and international cultural property law. She has also advised clients in OFAC delisting proceedings.

Diana has served as a co-chair of the Dispute Resolution Interest Group of the American Society of International Law from 2018 to 2021, and as a co-chair of the Eurasia/Russia Committee of the ABA Section of International Law from 2019 to present.

Diana was named a Future Leader by Who's Who Legal - Arbitration in 2018, 2019 and 2021. WWL says: "Diana Tsutieva wins widespread international praise for her impressive work handling both complex investment and commercial arbitration proceedings."

Prior to joining Foley Hoag, Diana worked at a major international law firm in Paris, France, where she represented multinational corporations in M&A transactions, advised on and drafted stock and/or asset sales and purchase agreements, and provided general business law advice under French, E.U. and U.S. laws. Diana also served as a judicial clerk to the Honorable Judith M. Barzilay at the U.S. Court of International Trade in New York.

REPRESENTATIVE EXPERIENCE

Investor-State Arbitration Disputes

- *Sanitek v. Armenia*. Counsel to the Republic of Armenia in this ICSID arbitration under the provisions of the Lebanon-Armenia and Canada-Armenia BITs relating to claims under two waste management concessions.
- *Chevron Corporation (U.S.A.) 2. Texaco Petroleum Company (U.S.A.) v. The Republic of Ecuador*. Counsel to Ecuador in the damages phase of the investment arbitration involving BIT claims arising from a massive environmental litigation in Ecuador against Chevron.
- *Niko Resources v. Bangladesh, Bapex and Petrobangla*. Counsel to Bangladesh and its State entities in a dispute before ICSID concerning the causes and impacts of two gas blowouts.

PRACTICES

International Litigation & Arbitration

Investor-State Arbitration

International Commercial &

Construction Arbitration

International Court of Justice

EDUCATION

Hague Academy of

International Law, Public

International Law, Certificate

Université Pantheon Sorbonne

(Paris 1), LL.M. in French &

European Community Law

Rutgers University, J.D.

Cornell University, B.A. in

Comparative Literature, with

distinction in all subjects

LANGUAGES

English

French

Russian

- *Anglo American v. Bolivarian Republic of Venezuela*. Counsel to Venezuela against a UK mining company in an ICSID Additional Facility arbitration concerning the termination of a nickel concession.
- *Merck Sharpe & Dohme (I.A.) v. The Republic of Ecuador*. Counsel to the Republic of Ecuador in an UNCITRAL arbitration under the Ecuador - U.S. bilateral investment treaty arising from the alleged treatment of a foreign investor by the Ecuadorean judiciary.
- *Murphy Exploration & Production Company-International v. The Republic of Ecuador*. Counsel to the Republic of Ecuador in an UNCITRAL arbitration under the Ecuador – U.S. bilateral investment treaty arising from changes in domestic legislation pertaining to the exploitation of oil resources in Ecuador.
- *Ping An Life Insurance Company of China, Limited & Ping An Insurance (Group) Company of China, Limited v. The Kingdom of Belgium*. Counsel to Belgium in an ICSID arbitration under the China-Belgium bilateral investment treaty arising from measures in the financial services sector. The case was dismissed for lack of jurisdiction over the investor's claims.
- *European American Investment Bank AG (Austria) v. The Slovak Republic*. Counsel to the Slovak Republic in an UNCITRAL arbitration under the Austria-Czech and Slovak Republic bilateral investment treaty arising from changes in the Slovak health insurance sector. The case was dismissed for lack of jurisdiction over the investor's claims.
- *Achmea B.V. v. The Slovak Republic*. Counsel to the Slovak Republic in an UNCITRAL arbitration under the Netherlands-Slovak Republic BIT arising from alleged measures in the health insurance sector. The case was dismissed for lack of jurisdiction over the investor's claims.
- *Gold Reserve v. Bolivarian Republic of Venezuela*. Counsel to Venezuela against a Canadian gold mining company in an ICSID Additional Facility arbitration concerning gold concessions and environmental rights.
- *Vannessa Ventures Ltd. v. Bolivarian Republic of Venezuela*. Counsel to Venezuela against a Canadian mining company in an ICSID Additional Facility arbitration arising from the cancellation of a gold mining contract, under the Canada – Venezuela bilateral investment treaty. The tribunal found Venezuela not liable for breach of the Canada-Venezuela BIT.
- Counsel to a state-owned petroleum company in ICC proceedings brought by a consortium in connection with a breach of contract claim relating to enhanced oil recovery techniques.

International Litigation and Arbitration

- *Croatia v. Slovenia* (*Ad hoc* arbitration under the aegis of the European Commission). Counsel to the Republic of Croatia in arbitration concerning the delimitation of land and maritime boundaries.
- *The Republic of Djibouti v. State of Eritrea* (African Commission on Human and Peoples' Rights). Counsel to Djibouti in an inter-State proceeding involving Eritrea's detention of Djiboutian prisoners of war.

International Commercial Arbitration Cases

- Counsel to a State-owned naval engineering firm in an ICC arbitration proceeding in connection with breach of contract claims relating to maintenance and repair of two submarines.

Representation of Sovereign States in US Courts

- Counsel to the Kingdom of Spain in an enforcement action brought by Novenergia, a Luxembourg fund, before the US District Court of the District of Columbia to confirm and enforce an arbitral award issued by an SCC arbitral tribunal under the Energy Charter Treaty.

BAR AND COURT ADMISSIONS

- Washington DC
- New York
- New Jersey
- Barreau de Paris

HONORS AND INVOLVEMENTS

Honors

- Who's Who Legal: Arbitration (2018, 2019, and 2021) – Future Leaders: *“Diana Tsutieva wins widespread international praise for her impressive work handling both complex investment and commercial arbitration proceedings.”*
- Member, the Reserve Panel of Arbitrators of the Tashkent International Arbitration Centre (“TIAC”)

Involvements

- American Society of International Law
 - Co-Chair of the Dispute Resolution Interest Group (2018-2021)
 - Founding Chair, Steering Committee, DRIG ISDS Reforms Working Group (2018-2021)
- American Bar Association, Section of International Law
 - Co-Chair, Eurasia/Russia Committee (2018-2022)
- Member, TIAC45 Steering Committee, Tashkent International Arbitration Centre
- Member, British Institute of International and Comparative Law
- Member, Delos Dispute Resolution Arbitrator Network

PUBLICATIONS

- Co-author with Mark A. Clodfelter, Counterclaims in Investment Arbitration, *in* Katia Yannaca-Small, *ARBITRATION UNDER INTERNATIONAL INVESTMENT AGREEMENTS: A GUIDE TO THE KEY ISSUES* (2nd edition, 2018)
- Co-author with D. Schimmel, J. Shope, and A. Hainsworth *Practical Law* (Winter 2018)
- Co-author with John Shope, "Summary Disposition in Arbitration," *Today's General Counsel* (Winter 2018)
- Worked with Pierre d'Argent on *Le règlement des différends en-dehors de la Convention de Montego Bay* in Mathias Forteau, Daniel Müller, Alain Pellet and Jean-Marc Thouvenin, *Traité de droit international de la mer* (2016)
- Worked with Mark A. Clodfelter on "Written Proceedings in International Investment Arbitration" in *Litigating International Investment Disputes: A Practitioner's Guide*, C. Giorgetti ed., Brill Nijhoff (2014).

SPEAKING ENGAGEMENTS

- Debater, FTI Consulting International Arbitration Debating Series, "The Choice of Valuation Date in Unlawful Expropriations: The Cleaver Should Fall on the State" (April 2021)
- Panelist, Rising Arbitrators Initiative's Webinar Series "The Rising Arbitrator's Challenge: Navigating the Promise and Perils of Your First Appointments" (December 2020)
- Moderator, ASIL's Dispute Resolution Interest Group, Virtual Oral Argument Workshop (October 2020)
- Moderator, Protecting Human Rights Through International Adjudication, ASIL Annual Meeting (featuring Bruno Simma, University of Michigan School of Law, Toby Landau, and Prof. Ursula Kriebaum) (June 2020)
- Moderator, Draft Code of Conduct for Adjudicators in Investor-State Dispute Settlement, ASIL Dispute Resolution Group (June 2020)
- Moderator, Advanced Transport, Smart Cities & China's 'Maritime Silk Road', The Silk Road Summit, 3rd Annual Conference: Exploring Business, Trade & Investment Opportunities on the New Eurasia/African Silk Roads (Washington, D.C., Nov. 2019)
- Panelist, International Investment Disputes and Armenia, Armenian Center for Dispute Resolution (Yerevan, Armenia, Sept. 2019)
- Panelist & Instructor, Young ICCA Skills Training Workshop on Oral Advocacy in International Arbitration (Yerevan, Armenia, Sept. 2019)
- Panelist, Investment Arbitration, 8th DIS Baltic Arbitration Days 2019 (Riga, Latvia, June 2019)
- Moderator, "China's New Route to the Silk Road: Challenges and Opportunities for the Eurasian Region", ABA Section of International Law 2019 Annual Conference (Washington, D.C., April 2019)

- Moderator, Dispute Resolution Interest Group Business Meeting: Updates on DRIG ISDS Reforms Working Group, Annual Meeting of the American Society of International Law (Washington, D.C., March 2019)
- Speaker, "Populism and International Trade Law," Harvard International Law Journal's 2019 Symposium (Cambridge, March 2019)
- Lecturer, Careers in International Arbitration, Comparative and International Law Institute, Columbus School of Law The Catholic University of America (Washington D.C., September 17, 2018)
- Interview with Secretary-General of ICSID, Meg Kinnear, Unfolding the Working Paper on ICSID Rules Amendment, sponsored by ASIL Dispute Resolution Interest Group (Washington D.C., September 6, 2018)
- Lecturer, "Bringing Counterclaims", Executive Training on Investment Arbitration for Government Officials, Columbia Center for Sustainable Investment, Columbia University (New York, August 7, 2018)
- Speaker, "Raising Jurisdictional Objections" and "Brining Counterclaims", Investor-State Arbitration Seminar organized by the Ministry of Justice of Uzbekistan (in Russian) (Tashkent, May 2018)
- Moderator, "The Rise of Foreign Agent Laws: The Emerging Trends in their Enactment and Application in the U.S., Russia and Across the Globe," ABA Section of International Law Annual Conference (New York, April 20, 2018).
- Speaker, "The Use of Summary Procedures in International Commercial Arbitration," ASIL Dispute Resolution Interest Group Business Meeting (Washington, D.C. April 5, 2018).
- Speaker, "The Perceived Ineffectiveness of the Investment Arbitration System in Responding to the Claims of Arbitrators' Lack of Impartiality and Possible Solutions," International Conference on the Duties, Rights and Powers of International Arbitrators, American University Washington College of Law (sponsored by the American Society of International Law) (Washington, D.C. Sept. 19, 2017)
- Lecturer, "Bringing Counterclaims in Investment Arbitration," Executive Training Program on Investment Arbitration for Government Officials, Columbia Center for Sustainable Investment, Columbia University (New York, Aug. 9, 2017)